

Deutsche Schule Kuala Lumpur

Evening of Arts zum 40. Jubiläum der DSKL

Am 25. Januar 2019 wurde das 40. Jubiläum der DSKL mit der Schulgemeinschaft in Kuala Lumpur gefeiert. Den Auftakt machten im Theaterraum verschiedene Reden unserer geladenen Gäste. Die Vorstandspräsidentin, Frau Dr. Stadie, begrüßte im Namen des Schulvereins die zahlreich erschienenen Eltern, Schüler und Freunde der Schule. Während der Schulleiter, Herr Dr. Mayer, die Entwicklung der DSKL skizzierte und dabei immer wieder die Fäden zu seiner eigenen Geschichte zog, verglich der Deutsche Botschafter, Graf Lambsdorff, Malaysia im Jahr der Schulgründung 1979 mit dem heutigen Malaysia. Auch die zwei Schülersprecherinnen Emmelie Fiedler und Ainara Zander richteten das Wort an die Geburtstagsgesellschaft. Sie unterstrichen vor allem ihre persönliche Beziehung zur DSKL. Das eigens für das Jubiläum gegründete Quintett Sonora umrahmte die Reden mit einem Concerto in G-Dur von Georg Philipp Telemann. Anschließend zogen Schüler der Klasse 10 die Blicke der Zuschauer auf sich. Cool hatten sie sich in bunte Sitzsäcke gefläzt und erzählten dem Publikum die Schulgeschichte wortgewandt in Form eines Poetry Slams. Schließlich unternahmen die Gäste mit der Theater-AG eine Zeitreise und ließen sich in den Schulalltag im Gründungsjahr entführen.

Schauplatzänderung: Die Gäste versammelten sich im Eingangsbereich der Schule, wo für das Geburtstagskind der rote Teppich ausgerollt worden war. Darauf präsentierten sich die Arbeitsgemeinschaften (Ags) der Schule und des Kindergartens und gaben den Zuschauern so einen interessanten Einblick in die Ganztagsschule. Den farbenfrohen Anfang machten die Kleinsten vom Kindergarten. Sie sangen ein Geburtstagslied und sicherten sich die Aufmerksamkeit aller Zuschauer mit bunten Konfetti-Bomben. Einige der Kindergartenkinder gaben anschließend eine Kostprobe ihres Capoeira-Könnens. Nun folgten die Kids-Band, die Gymnastik- und Tanz-AGs sowie die Schüler-Band, welche alle ausnahmslos mit ihren Präsentationen begeisterten. Für eine







Auflockerung zwischen den Darbietungen sorgten die auf eine Leinwand projizierten Power-Point-Präsentationen der MINT-AG (Mathematik, Informatik, Naturwissenschaften, Technik) und der Foto-AG. Letztere hatte im Vorfeld einen attraktiven Wettbewerb gestaltet, bei dem Augenpaare aus der Schulgemeinschaft erkannt werden mussten.

Darüber hinaus wurde der Jubiläums-Abend genutzt, um zwei Ausstellungen im Eingangsbereich der Schule zu eröffnen: Rückblicke und Augenblicke. Während die eine die Entwicklung der DSKL seit ihrer Gründung 1979 erzählt, stellt die andere Erinnerungen ehemaliger Schulpersönlichkeiten vor. Beide bleiben in den nächsten Wochen bestehen und wollen Schüler, Eltern und Besucher der DSKL zum Lesen und Verweilen einladen. Zusätzlich wird die Ausstellung Rückblicke in den nächsten Monaten als Wanderausstellung in deutsch-malaysischen Einrichtungen im Großraum Kuala Lumpur und Penang zu sehen sein.

Künstlerische Arbeitsgruppen, wie die Arts-and-Crafts- sowie die Bastel- AG, haben ihre Werke in Ausstellungen präsentiert. Zudem hat sich die Töpfer-AG mit künstlerischen getöpferten Pflanzen an einer der Schulsäulen verewigt.

Schließlich durfte bei einem runden Geburtstag der Kuchen nicht fehlen und so schnitten die Vorstandspräsidentin, Frau Dr. Stadie, und der Schulleiter, Herr Dr. Mayer, eine große Torte an. Dies bedeutete zwar das Ende der Aufführungen, leitete dafür aber über zum gesellschaftlichen Teil, bei dem die Schulgemeinschaft zu frisch gemachten Rotis mit Curry und Satay-Spießen sowie einem bunten Buffet eingeladen war und noch lange gemütlich zusammen feierte.



CHRISTINA LIO
BILDER
GERHARD BIJCHHART

